

# Pourquoi les pédago-marxistes pètent les plombs après les élections de 2012

*Les pédagoges sont en quelque sorte la classe dirigeante de l'Education Nationale. Ils tiennent leur pouvoir d'un véritable professionnalisme de la manipulation, mais surtout d'une complicité secrète avec leur fameux « adversaire capitaliste ».*

*Grâce à ce professionnalisme de la manipulation, grâce à la complicité des médias et des affairistes, ils ont pu imposer jusqu'à présent, sans aucune difficulté ni débat, toutes les réformes qu'ils voulaient, par exemple: la révolution pédagogique des années 1960, les maths modernes, la méthode globale, l'hypertrophisation du tronc commun, etc.*

*Mais le trucage du débat, dans lequel ils excellent, a son revers de la médaille.*

*Il a en fin de compte oblitéré leur intelligence collective et les a mis de plus en plus en porte-à-faux par rapport aux enseignants de la base dont ils sont soi-disant les défenseurs, et qui, eux, sont confrontés à des situations de plus en plus difficiles.*

*En raison du décalage entre le discours des pédagoges et la réalité quotidienne vécue par les enseignants, la survie du « dernier bastion communiste en Europe » est devenue désormais une question de temps, ... ou de choix politique.*

## 1 – Le constat

Juin-juillet 2012, sur le forum Education de France2, le chef des pédagoges, ElDuendeLoco, pète les plombs:

- il inonde la page d'accueil de ce forum en faisant

remonter des fils de discussion lancés par lui, qui ont fait jadis sa gloire, mais qui n'intéressent plus personne depuis longtemps,

- il confond le débat d'idées avec des grossièretés qui le discréditent,

- bouffeur de curés à ses heures, il n'en fait pas moins tout ce qu'il peut pour garantir le plus bel avenir à la religion nationale orthographique, qui est, on s'en doute, le plus précieux auxiliaire de son industrie de marchands de béquilles de l'échec scolaire

- dans ce but, il nie contre toute évidence la possibilité d'une véritable actualisation de l'alphabet, alors que des articles constamment censurés ou floodés (= emportés par le flot) démontrent aisément qu'elle mettrait fin à tous les principaux blocages du Mammouth

- il essaie de relancer des vieilles querelles dans l'espoir de remobiliser ses troupes, tel Don Quichotte contre les moulins à vent

- en un mot, ElDuendeLoco sabote un débat sur l'éducation qui est pourtant devenu plus nécessaire que jamais.

Si vous n'avez pas le temps de contrôler en détail la véracité de ces différentes allégations, il vous suffit de jeter un oeil sur le forum en question pour constater à quel point le Chef des Pédagos fait obstruction en remontant ses propres articles en page d'accueil.

Déjà en 2005, à l'occasion du démarrage de l'opération Ortographe, on avait constaté un fonctionnement complètement biaisé de ce forum. Il était réduit à être la simple confirmation d'une pensée pédagogique unique que l'on connaissait trop bien par ailleurs à travers les médias et la presse syndicale.

Une censure plus ou moins aléatoire ou plus ou moins ubuesque, n'y était freinée que pour donner l'illusion de la liberté d'expression.

A côté de ce sabotage du forum par le Chef des Pédagos, se pose ainsi également la question de l'indépendance des modérateurs du forum par rapport à de tels comportements.

Et cette question s'étend à tous les forums consacrés à l'éducation.

## 2 – Les bonnes raisons de paniquer

Si les pédagos sont paniqués au point de commettre de pareilles bévues, c'est pour bien des raisons:

**A - l'équipe en question va avoir le plus grand mal à redorer son image après les compromissions qu'elle vient d'avoir avec l'équipe Sarkozy.**

Voir:

- a) « Les deux heures de « soutien » scolaire: un calcul de voyous »
- b) « Les sept casseroles de Valérie Pécresse »

Dans les relations plus que bonnes entre l'ancienne équipe gouvernementale et nos marchands d'orthographe, le coup de la lecture de la lettre de Guy Môcquet était un gage de bonne volonté particulièrement significatif du président Sarkozy à leur égard,

Mais cette initiative présidentielle n'était déjà en fait qu'un simple renvoi d'ascenseur, suite aux gentillesse dont une certaine gauche intellectuelle avait gratifié le nouveau chef de l'état avant son accession à la plus haute fonction, en lançant les étudiants dans la rue contre son émule Frédéric de Villepin, attaqué sur son fameux CPE.

Rappelons que de Villepin, ayant refusé de

compromettre la France dans la guerre d'Irak, aurait pu espérer être élu président avec 65% des voix, mais qu'il a été coulé par les manifs à répétition des étudiants contre le CPE, le Contrat Première Embauche. Le CPE en question était un cadre par lequel le ministre de Chirac ambitionnait de réconcilier l'enseignement avec les entreprises.

Ces manifs à répétition avaient donc été attisées par une certaine gauche intellectuelle et comme par hasard, elles avaient bénéficié de toute la résonance possible des médias.

Sarkozy avait donc les meilleures raisons de s'entendre le plus discrètement possible avec des soi-disant adversaires qui lui avaient si bien déblayé le passage.

Cette merveilleuse entente a même failli lui permettre de battre François Hollande aux dernières présidentielles, alors que des affaires comme le Karachigate et autres révélations faites par Médiapart l'auraient rendu inéligible si notre fonctionnement politique avait été celui de l'Europe du nord.

Avec l'alternance politique de 2012, autrement dit une fois passés les délices de cette secrète complicité avec "l'adversaire capitaliste", il n'est pas du tout évident pour les pédagos de retrouver la même chose avec un gouvernement de gauche.

L'allié embarrassant qu'ils constituent pour le nouveau gouvernement risque fort d'être moins ménagé, dans un contexte où ils ne pourra plus guère échapper au droit d'inventaire

Dans ce nouveau contexte, la stratégie à adopter est, elle aussi, beaucoup moins évidente. En ce qui concerne la présentation que les pédagos pouvaient faire du gouvernement devant leurs troupes, l'équipe Sarkozy représentait le bouc émissaire idéal, et il va de soi qu'un même cinéma visant un gouvernement de gauche ne serait pas accepté par la base.

Faute de pouvoir trouver quelque autre alternative, l'illustre ElduendeLoco a tenté de nous servir une version soft de cette guéguerre, visant un François Hollande fraîchement élu

Trois jours après le résultat de l'élection présidentielle, notre Loco, pensant que quelque rodomontade adressée au nouveau président serait de nature à requinquer le moral de ses troupes, a lancé un un fil de discussion intitulé « cher français », facile à trouver sur le forum Education de France2.

Son article se termine ainsi: « **cher français, je te le demande poliment aujourd'hui, mais demain, dans la rue, un drapeau rouge et noir entre les dents, je risque fort d'être discourtois..** »

Preuve que cette stratégie bien éprouvée du conflit ou de l'intimidation était désormais risquée, Loco a perdu totalement son self contrôle après avoir été allumé cinq ou six fois sur ce fil par ortograp-FR.

Comme par hasard, la censure folle est alors revenue sur ce forum, et pas du tout pour tempérer les interventions convulsives du fameux Loco.

On peut toujours voir les articles déstabilisateurs. Ils sont visibles sur la première page du fil « cher français ».

Bref, si le Mammouth a battu depuis longtemps le record d'être le dernier bastion communiste en Europe, plus de vingt ans après la chute du Mur de Berlin, on peut donc en conclure que, dans ce monde, tout a une fin.

*En première lecture, ces propos risquent fort de paraître caricaturaux. Pour les illustrer plus largement, outre les deux articles cités plus haut, voir aussi:*

*a) « Mai 68: la propagande officielle vous cache l'essentiel » (une page)*

*b) « Marchands d'orthographe, fabricants de haine » (dans le Polycop Ortograp 2010 »*

*c) « Fabriquer des crétiens pour dynamiser la France! » (idem)*

*d) « Mammouth et stakhanovisme: le chef d'oeuvre de l'étoile filante Prof 16 »*

## **B – Pourquoi le populisme est soigneusement entretenu sans en avoir l'air**

*Avant d'aborder les autres raisons de la panique cauchemardesque des pédagoges, consécutive aux élections de 2012, il est nécessaire d'éclairer un peu les circonstances dans lesquelles cette panique se produit. C'est l'objet de ce paragraphe, B, et du suivant.*

Devant la révolution de l'internet, les professionnels de la manipulation ont immédiatement compris l'avantage qu'ils pouvaient en tirer. C'est pourquoi le fonctionnement global des forums et des sites internet est en première approche le simple prolongement de celui des médias. Des intellectuels de gauche servent à y cautionner des affairistes de droite.

Pour sceller cette union contre nature, ces maîtres manipulateurs ont trouvé l'astuce d'avoir un ennemi commun à diaboliser. C'est pourquoi ils alimentent savamment, à coups de provocations savantes et répétées, le populisme du Front National.

Ils nous font en quelque sorte le coup du taureau et du toréador. La bête blessée fonce sur l'immigré, le chômeur, le profiteur, mais c'est le toréador qui l'excite, qui blesse et qui tue.

En guise d'habit de lumière pour servir à le magnifier dans cet exploit, il est auréolé de l'autorité que l'on attribue instinctivement à quiconque arrive à faire une leçon de morale à bon escient.

Ceux qui exorcisent le racisme en sont ainsi les astucieux instigateurs

## **C - Le racisme anti-blanc de EIDuendeLoco, le Chef des pédagoges**

Le populisme est attisé de bien des façons par nos marchands d'orthographe et autres pédagoges. Tout ceci est évoqué dans un grand nombre de documents Ortograp-FR.

Mentionnons ici une astuce cocasse découverte dernièrement, et pratiquée comme par hasard par le fameux ElDuendeLoco, le Chef des Pédagos, sur le forum Education de france2. C'est l'utilisation de l'épithète « souchien » pour désigner les français de souche.

Il va de soi que l'évocation toute ingénue du mot « souchien » ne saurait guère être innocente. Ce n'est qu'un petit drapeau rouge, mais il est sert à exciter le taureau.

Sur le forum en question, où il a tout le loisir de saboter autant qu'il veut le débat sur l'éducation, Loco déclare avec conviction qu'il préfère nettement les enfants d'immigrés aux souchiens.

Tout ça ne serait rien si les souchiens en question n'étaient pas utilisés depuis un demi-siècle comme cobayes pour les expériences pédagogiques les plus folles des gens de sa clique.

La dernière en date des initiatives de ce genre n'est autre que le projet Ortograf.NET de Mario Périard et du Professeur Singe.

Il a été cisaillé en 2008 par la « bataille des orthographes alternatives », lancée par Ortograf-FR. Mais les hommes de l'ombre de Wikipédia et les meneurs du forum Education de France2 utilisent tous les solides moyens dont ils disposent pour faire croire que le projet en question est encore crédible quelque part.

## **D - Autre raison de paniquer: avec internet, des informations et leur circulation peuvent échapper à tout contrôle d'appareil**

Par rapport au jeu convenu avec « l'adversaire capitaliste » dans lequel ils s'entendent pour partager le gâteau du pouvoir, moyennant un démantèlement acceptable du service public d'éducation, nos pédagos ont encore une bonne raison de cauchemarder: c'est la facilité avec laquelle on peut désormais s'exprimer en toute indépendance sur internet

Compte tenu du professionnalisme de la manipulation, qui fait leur force, les vérités gênantes que l'on vient de voir n'ont aucune chance

d'être exprimées dans nos médias avec leur fonctionnement actuel.

Mais ceux-ci peuvent désormais être facilement court-circuités par des sites internet indépendants, et aussi par des rediffusions spontanées par courriel, par photocopie ou par fax.

Le contrôle méthodique des pédagos sur la presse syndicale, et sur tous les forums consacrés à l'éducation est alors doublement pris en défaut. Non seulement il peut être désormais facilement contourné, mais en plus, dans ce cas, la diffusion subversive des vérités interdites a pour effet supplémentaire de discréditer ce qui était jusque là l'organe du pouvoir.

Ceci explique l'acharnement désespéré de ElDuendeLoco et de son acolyte pseudonyme Singe, pour inventer tout et n'importe quoi afin d'échapper au constat inéluctable de leur nouvelle situation.

## **E – Troisième raison de paniquer: les dualités politiciennes ou autres ne peuvent plus être utilisées pour faire illusion**

La dualité politicienne est un trait majeur de la société française.

Pour les têtes dirigeantes qui s'inspirent en secret de Machiavel, elle présente les avantages suivants:

- a) pour les seigneurs de chaque camp, le danger que constitue l'existence d'un camp adverse est le meilleur moyen de mobiliser leurs propres troupes et ainsi de les asservir.
- b) un tel jeu fait aussi les délices du pouvoir suprême, le pouvoir économique, qui, par médias interposés, dispose du souverain privilège de désigner les leaders de chaque camp
- c) l'approche des vrais problèmes sous l'angle d'une simple dualité est en général débile, ce qui permet aux plus hauts dirigeants de garder une véritable autorité intellectuelle, en dépit des faiblesses qui sont fatalement le lot de tout un chacun.

Or, l'environnement moderne, et surtout les informations subversives circulant via internet, font que **ces dualités infligées par les séides de la France d'en haut ne font plus illusion sur la France d'en bas.**

Le clan des pédagoges est alors tout particulièrement fragilisé pour les raisons suivantes:

- l'opposition droite-gauche ne ferait plus du tout recette si elle n'était pas entretenue par les propos haineux du populisme à l'égard de la profession enseignante

- la manière machiavélique d'utiliser le populisme est justement démasquée dans les tracts intitulés: « Le génial piège à pigeons de SOS-Education » et aussi: « Enseignants détachés: une affaire à suivre »

**F – Quatrième raison de paniquer: les auteurs des blocages ont déjà commencé d'être humiliés par des créations d'états de faits qui les narguent**

Une autre dualité qui servait à faire illusion et qui ne peut plus être entretenue se trouve dans la fameuse question: « Faut-il réformer l'orthographe? ». Cette question a même fait l'objet d'un sondage, suite à la sortie du livre de François de Closets intitulé: « Zéro faute ».

Une panoplie ortographe-FR désormais surabondante montre que, si cette dualité est méthodiquement entretenue, c'est justement parce qu'elle ne laisse le choix qu'entre la peste et le choléra.

La question appelle dans la pratique une réponse négative, propre à ménager durablement l'industrie des marchands de béquilles de l'échec scolaire.

Elle sert en réalité à cacher le fait qu'il y a une bonne réponse et une seule à la vraie question: « COMMENT réformer l'orthographe? », et cette réponse implique une actualisation, la plus judicieuse possible, de notre alphabet.

Malgré les relais dont ils disposent sur tous les forums consacrés à l'éducation et sur Wikipédia et ses copies conformes, les pédagoges ne parviennent plus à garantir le tabou sur ce sujet de l'actualisation de l'alphabet. Pire encore, ils vont être placés malgré eux devant un fait accompli qui officialisera leur comportement rétrograde et antisocial.

Voir le tract de deux pages intitulé: « Publicités préphonétiques: une subversion prometteuse contre les blocages du Mammouth »

### 3 – Conclusion

En dépit de l'énorme machine de guerre dont ils disposent en matière de manipulation, les pédagoges ont ainsi perdu à la fois leur autorité intellectuelle et leur autorité morale.

Les articles accumulant les arguments dans ce sens se répartissent globalement dans trois rubriques:

1°) bataille des orthographes alternatives: Ortographe-FR contre Ortographe.NET

2°) bataille des alphabets: alphabet-U (universel) contre API (alphabet phonétique international)

3°) bataille de l'information

Les réactions incohérentes et suicidaires relevées sur le forum Education de France2 montrent que les pédagoges ont bien compris leur incapacité à retrouver une autorité en cours de disparition

Pour une bonne politique éducative, la gestion souhaitable de ces autorités de naguère comporte désormais deux volets:

1 - les empêcher de continuer leurs nuisances, notamment en faisant respecter les conditions d'un vrai débat

2 – ne pas jeter le bébé avec l'eau du bain, en prenant le plus grand soin de tout ce que leur discours a réellement apporté de positif depuis leur prise de pouvoir des années 1960.